

Pressemitteilung

Bottrop, im Februar 2023

TRI-Invest Immobilien erwirbt Pflegedemenzheim in Baden-Württemberg

TRI-Invest Immobilien GmbH & Co. KG hat Ihr Portfolio an Gesundheitsimmobilien erweitert und ein Pflegedemenzheim im baden-württembergischen Gerstetten im Landkreis Heidenheim, ca. 65 km zur Landeshauptstadt Stuttgart, erworben.

Die Liegenschaft bietet auf rund 1.200 m² Mietfläche Platz für 20 Pflegeplätze. Das Grundstück ist rd. 2.000 m² groß.

Der Erwerb des Objektes fand im Rahmen eines Asset Deals statt.

Betreiber ist eine private Unternehmensgruppe als einer der größten und führenden Anbieter im Bereich der außerklinischen Intensivpflege und Heimbeatmung mit mehr als 4.500 Mitarbeitern an über 140 Standorten.